

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 30.12.2024 | Sección Negocios | Página 16 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

Decomisan 1,565 toneladas de pesca ilegal

JORDAN SAUCEDO
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), a través de la Comisión Nacional de Acuicultura y Pesca (Conapesca), logró el decomiso de mil 565.7 toneladas de producto pesquero ilegal de enero a noviembre de este año.

Mediante un comunicado, la dependencia señaló que también logró asegurar 214 mil 52 piezas de diversas especies marinas, gracias a operativos y recorridos a lo largo de casi un año.

Las acciones se realizaron en los 17 estados con litoral que son Baja California, Baja California Sur, Sonora, Sinaloa, Nayarit, Colima, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Tamaulipas, Veracruz, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

“Conapesca se encuentra preparada para reforzar las actividades de inspección y vigilancia en 2025 y, con ello, garantizar la sostenibilidad de las actividades acuícolas y pesqueras como encomienda principal para fortalecer el sector”, indicó.

CLAVES

Actas levantadas

Durante las inspecciones se verificaron 14 mil 754 vehículos y embarcaciones, por lo que se levantaron 2 mil 160 actas.

Recorridos

Personal de la Secretaría de Marina y la Conapesca realizaron 14 mil 572 recorridos terrestres y 2 mil 810 marítimos.

Los operativos se realizaron para asegurar el cumplimiento de las vedas y combatir la pesca ilegal en México, y fueron realizados por personal oficial federal de pesca con apoyo de la Secretaría de Marina.

Durante estos operativos se decomisaron 298 vehículos con actividad pesquera, acuícola y comercialización de productos marinos.

Además se aseguraron cuatro embarcaciones mayores y 185 menores y ocho personas fueron puestas a disposición del Ministerio Público. —



Página 1 de 1
\$
Tam: 157 cm2